

ATTENTION: ARNAQUE PAR TELEPHONE

Depuis fin février 2017, plusieurs habitants de la Zone de Police de Gaume sont victimes d'escroqueries ou tentatives par téléphone et vols de données bancaires via, notamment, l'utilisation du digipass.

La victime est contactée par une personne prétendant le plus souvent être mandatée par la Commission européenne ou un organisme tel que la banque nationale ou le SPF Finances. Elle vous informe que vous avez été victime de harcèlement téléphonique par des sociétés commerciales et que celles-ci auraient été condamnées à vous verser une somme importante en indemnité. Elle vous demande ensuite d'introduire votre carte dans le lecteur ou vous demande de communiquer vos données bancaires.

De cette façon, les auteurs de cette escroquerie peuvent effectuer diverses transactions d'argent depuis votre compte en banque.

POUR RAPPEL, ne communiquez jamais vos données bancaires !

Si vous pensez être victime d'une arnaque, raccrochez immédiatement et informez-en votre zone de police.

N'hésitez pas à en informer votre entourage, en particulier les seniors.
Soyez vigilants !